

# **FORKOPIMDA**

## **Untuk Berikan Rasa Aman kepada Pengunjung, Polsek Jatiluhur Rutin Lakukan Patroli di Tempat Wisata**

**Jatiluhur - [JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM](http://JATILUHUR.FORKOPIMDA.COM)**

Feb 26, 2024 - 16:27





PURWAKARTA- Implementasi Quick Wins Kapolri Presisi serta semangat menjaga kondusifitas, Personel Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta, Polda Jawa-Barat melaksanakan Giat Patroli KRYD menuju tempat Wisata Polsek Jatiluhur oleh personel Akp. Asep Jaelani dan Aipda Yusep. Minggu,(25/2).

Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi kejahatan jalanan, tindak pidana, premanisme, miras, narkoba, teroris, dan kejahatan lainnya di wilayah Kecamatan Jatiluhur khususnya di tempat wisata itu.

Menyampaikan pesan Kamtibmas antisipasi Curas, Curat dan Curanmor serta himbauan kepada masyarakat yang berwisata di Cikaopark, membawa barang bawaannya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Jatiluhur Kompol Asep Rahman. S.AP., MM., mengatakan bahwa mereka siap melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.

Dalam patroli ini, ada beberapa target kegiatan yang harus diantisipasi. Pertama, kejahatan jalanan yang sering terjadi di wilayah tersebut. Kedua, tindak pidana Curas, Curat, dan Curanmor yang meresahkan masyarakat. Ketiga, premanisme yang dapat mengganggu ketertiban umum. Keempat, peredaran miras dan narkoba yang dapat merusak generasi muda. Terakhir, ancaman teroris dan kejahatan lainnya yang harus diwaspadai.

Lokasi sasaran patroli ini adalah wilayah Kecamatan Jatiluhur. Di sana, terdapat beberapa tempat wisata yang sering dikunjungi oleh masyarakat, seperti Cikaopark dan Kolam Renang Cisabuk. Oleh karena itu, pesan Kamtibmas dan himbauan kepada masyarakat yang berwisata di tempat-tempat tersebut sangat

penting.

Hasil dari kegiatan patroli ini adalah penyampaian pesan Kamtibmas dan himbauan kepada masyarakat yang berwisata, Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati membawa barang bawaan mereka agar terhindar dari tindak kejahatan. Selain itu, pesan Kamtibmas dan himbauan juga disampaikan kepada masyarakat.

Kegiatan patroli KRYD di wilayah Kecamatan Jatiluhur telah dilaksanakan dengan aman, tertib, dan lancar. Pesan Kamtibmas dan himbauan telah disampaikan kepada masyarakat yang berwisata.

"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa aman saat berwisata di wilayah tersebut." Ucap Kapolsek.